



Comentarios en la web

Se profundiza caída de "emblemáticos": Instituto Nacional baja al lugar 360 y el INBA al 1.147. www.emol.cl



Gabriel Muñoz

Los estudiantes que no están ahí, ahora están en otros establecimientos y les va igual de bien. Ahora es más homogéneo. No defiendo la política pública, pero los promedios (que ahora sí son comparables, no como la PSU estandarizaban) muestran un aumento en el promedio de todas las pruebas salvo en ciencias que bajó un poco.

Ernesto Casanova

Y pensar que los pingüinos en su revuelta del 2006 abogaban por una educación pública y de calidad.

José González

Gracias Bachelet por la tómbola. Destruyeron con su ideología a los emblemáticos y la esperanza de miles de chilenos de poder tener una educación mejor.